

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DEL PERSONAL DE LA CATEGORÍA DE ALMIRANTES QUE PASA A SITUACIÓN DE RETIRO.

MÉXICO, D.F., 1 DE JULIO 2015.

PARA QUIENES TENEMOS EL PRIVILEGIO DE PERTENECER A LA ARMADA DE MÉXICO, SERVIR A NUESTRA NACIÓN, ES LA RAZÓN QUE NOS MOTIVA A DAR LO MEJOR DE NOSOTROS MISMOS.

COMO MARINOS AL SERVICIO DE LA PATRIA, ACEPTAMOS CON HONOR SER LOS DEPOSITARIOS DE LA CONFIANZA DE LAS Y LOS MEXICANOS; DE UN PUEBLO QUE NOS HA CONFERIDO LA CUSTODIA DE LA SOBERANÍA, LA SALVAGUARDA DE NUESTROS MARES Y SUS RECURSOS, ASÍ COMO DE LA VIDA HUMANA DE QUIENES TRANSITAN SUS AGUAS.

MISIÓN PARA LA CUAL SOMOS FORMADOS DESDE EL PRIMER MOMENTO EN QUE CRUZAMOS LA PUERTA DE ACCESO DE NUESTRA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR; ALMA MÁTER Y ORGULLO DE LA ARMADA DE MÉXICO.

PLANTEL QUE HOY CELEBRA CIENTO DIECIOCHO AÑOS DE HABER INICIADO SUS FUNCIONES COMO ESCUELA NAVAL MILITAR, FESTEJO AL QUE NOS UNIMOS, YA QUE ES PRECISAMENTE ENTRE SUS MUROS, DONDE SE FORJAN LOS MAS ALTOS VALORES DE NUESTRA INSTITUCIÓN.

HONOR, DEBER, LEALTAD Y PATRIOTISMO SON CUALIDADES, QUE ESTE DESTACADO GRUPO DE MARINOS, PUSO DE MANIFIESTO EN TODO MOMENTO.

PRECEPTOS QUE COMPARTIERON E INCULCARON A QUIENES SE DESEMPEÑARON A SU LADO Y BAJO SU MANDO.

PERSONAL AL QUE, ESTOY SEGURO, DEJARON UNA GRAN ENSEÑANZA, Y QUE SIN DUDA, GUARDARÁN UN GRATO RECUERDO DE TODOS USTEDES.

A TRAVÉS DE SU BRILLANTES TRAYECTORIAS, ESTOS MARINOS EJEMPLARES, HAN CONTRIBUIDO AL CRECIMIENTO DE UNA INSTITUCIÓN QUE DÍA A DÍA SE ESFUERZA POR CONSOLIDAR LOS INTERESES SUPREMOS DE LA NACIÓN.

UNA ARMADA QUE CUENTA CON INTEGRANTES, COMO LOS QUE HOY HONRAMOS, CUYA LEALTAD Y PATRIOTISMO LOS LLEVÓ A CUMPLIR DE MANERA SOBRESALIENTE TODAS Y CADA UNA DE LAS MISIONES QUE LES FUERON ASIGNADAS DURANTE SUS AÑOS DE SERVICIO.

MARINOS CON GRAN VOCACIÓN Y UN ALTO SENTIDO DEL DEBER, QUE LOS LLEVÓ A ENFRENTAR Y SUPERAR LOS RETOS QUE IMPLICA LA CARRERA DE LAS ARMAS.

EN TAL SENTIDO, AGRADEZCO Y HAGO UN ESPECIAL RECONOCIMIENTO A LAS DISTINGUIDAS FAMILIAS DEL PERSONAL DE ALMIRANTES QUE HOY PASA A SITUACIÓN DE RETIRO.

SUS ESPOSAS, HIJAS E HIJOS SON SIN LUGAR A DUDAS, LOS TESTIGOS MÁS FIELES DE SU ENTREGA INCONDICIONAL Y GRAN PROFESIONALISMO.

SON ELLOS, QUIENES DESDE SUS HOGARES, LOS VIERON PARTIR HACIA LARGAS TRAVESÍAS EN CUMPLIMIENTO DE SU DEBER; EN OCASIONES FUERON DÍAS, EN OTRAS, SEMANAS O INCLUSO MESES DE AUSENCIA.

SU COMPRENSIÓN Y APOYO FUERON UN FACTOR DETERMINANTE, PARA QUE ESTE GRUPO DE ALMIRANTES CUMPLIERA CON SU COMPROMISO DE VELAR POR LA PAZ Y LA TRANQUILIDAD DE NUESTROS CONNACIONALES.

PERSONAL DE ALMIRANTES QUE PASA A SITUACIÓN DE RETIRO:

ESTE ES UN DÍA, SIN LUGAR A DUDAS, LLENO DE NOSTALGIA Y SENTIMIENTOS ENCONTRADOS; LLEGÓ EL MOMENTO DE CONDUCIR SU NAVÍO HACIA NUEVOS OCÉANOS.

SE PRESENTAN ANTE USTEDES UNA SERIE DE OPORTUNIDADES PARA QUE, CON LA SATISFACCIÓN QUE DA EL DEBER CUMPLIDO, DISFRUTEN DE UNA NUEVA ETAPA DE SUS VIDAS; A PARTIR DE HOY, Y DE MANERA MUY MEREcida, DEBEN DISFRUTAR DE VIENTOS BONANCIBLES Y MARES EN CALMA.

EN ESTA FECHA COMIENZAN A ESCRIBIR NUEVAS SINGLADURAS EN LA BITÁCORA DE SU VIDA; TRAVESÍAS QUE ESTOY SEGURO, ESCRIBIRÁN EN COMPAÑÍA DE SUS SERES QUERIDOS.

A NOMBRE DE QUIENES INTEGRAMOS ESTA GRAN INSTITUCIÓN, LES MANIFIESTO NUESTRO MÁS FRANCO RECONOCIMIENTO, POR SU GRAN TRAYECTORIA Y PROFESIONALISMO.

SON MARINOS PROFESIONALES Y LEALES COMO USTEDES, LOS QUE HAN HECHO POSIBLE QUE LA ARMADA DE MÉXICO GOCE EN LA ACTUALIDAD DE LA CONFIANZA DE LAS Y LOS MEXICANOS.

SON MARINOS CON GRAN CONVICCIÓN DE SERVICIO Y UN PROFUNDO SENTIDO DEL DEBER, COMO USTEDES, QUIENES HAN FINCADO LAS BASES PARA QUE NUESTRA ARMADA SEA CADA DÍA MÁS EFICIENTE Y EFICAZ.

SON USTEDES, HOMBRES DEL MAR, UN EJEMPLO DE HONOR Y PATRIOTISMO; DE ENTREGA Y PROFESIONALISMO, SON EL MODELO A SEGUIR DE LO QUE SE PUEDE HEREDAR A LAS NUEVAS Y FUTURAS GENERACIONES DE MARINOS.

DURANTE SU TRAVESÍA AL SERVICIO DE LA ARMADA DE MÉXICO SUPIERON PONER MUY EN ALTO EL NOMBRE DE NUESTRA INSTITUCIÓN; POR ELLO, LES RECUERDO QUE SIEMPRE CONTARÁN CON NUESTRA ADMIRACIÓN Y RECONOCIMIENTO.

HOY MÁS QUE NUNCA, DEBEN DE SENTIRSE ORGULLOSOS DE SER PARTE DE ESTA GRAN INSTITUCIÓN, QUE LOS FORMÓ Y FORJÓ PARA SERVIR A ESTA GRAN NACIÓN QUE ES: MÉXICO.

QUE TENGAN BUENA MAR Y MEJORES VIENTOS.

ENHORABUENA ¡MUCHAS GRACIAS!